



L'Appel des Souvenirs, en exergue: "Je me Souviens", "dédié aux braves petits gars du Bataillon de Laval, C. E. O. C. , par Jean Sainte-Foy. Jolie petite brochure de 42 pages, éditée par l'auteur et publiée au cours du mois de juin . Le *Mousquetaire*, journal des Etudiants, dit, entre autres choses, de cette brochure: "La brochure commence par une description de l'âme de Québec. Puis l'auteur, avec un brio irrésistible, nous chante les plus hauts faits de notre histoire: 1750!..... L'invasion américaine!..... Châteauguay!..... Courcellette et Vimy!... . Ce sont de très vieux thèmes, même le dernier qui depuis un an sert aux orateurs quand ils ne savent plus que dire. L'écueil alors, c'était le lieu commun. Jean Sainte-Foy a très bien su l'éviter.

—Comment?

—Par un style rapide et net, je l'ai déjà dit, et surtout par cette allure en-diablée qu'il prend à l'ouverture de certains chapitres et qui soudain se modère pour annoncer avec une discrétion gentille..... quoi?.... Un fait d'armes peu habitué, entre nous, à être chanté en *moderato*, et si bien!....."

M. Georges Maheux, entomologiste de la province et membre de la Société des Arts, Sciences et Lettres, vient de publier un bulletin qui sera d'une très grande utilité pour la protection des plantes contre les insectes nuisibles et contre les maladies qui ravagent nos potagers. C'est un petit manuel très élaboré, quoique succinct, clair, contenant tous les renseignements qu'il importe de savoir pour défendre nos amies les plantes contre leurs ennemies les insectes et les maladies cryptogamiques

Ce bulletin de M. Maheux devrait se trouver dans les mains de tous les horticulteurs et de tous ceux qui possèdent un jardin, si petit soit-il, surtout à cette époque où nos plantes maraîchères, devenues aussi précieuses que l'or, doivent être défendues par tous les moyens possibles contre tout ce qui pourrait leur nuire

Notre ami Maheux a donc fait un travail utile et nous l'en félicitons.